



クラブ方針

2019-20 三春ロータリーカラーテーマ

エンジョイ ロータリー

田村大元神社例大祭(旧三春藩領内総鎮守大元帥明王社)

クラブ協議会③ (年次計画書確認) 令和元年7月18日 (木) 12:30~ 場所: 割烹 八文字屋

会長挨拶 大内 富雄

皆様こんにちは、就任したばかりでありますがあつと言う間に、7月最後の例会となってしまいました。例会が少ないというのは、チョット寂しいそんな気がいたします。然しながら、先週の例会でも少しご紹介いたしましたが、新年度がスタートすると待っていましたとばかりに、地区のセミナーが目白押しとなっており、忙しいのには変わりはありません。

7月13日(土)に郡山ユラックス熱海を会場にクラブ研修リーダー会議があり、クラブを代表して講和を聞いてまいりました。講和は2部構成で、第1部は山崎淳一(RID2830PDG五所川原RC所属)2019年RI研修リーダーの講演、演題は「奉仕の心を学び、伝え、実践しよう」、講和の内容は、2019年国際協議会と規定審議会の最新情報についてありました。内容の一部をご紹介いたします。

マロニーRI会長の4つの協調項目について解説をされました。

1. ロータリーを成長させる → 特に会員増強及び奉仕活動やプロジェクトの成長
2. 家族の重要性 → ロータリー活動と家族の時間との競合を避けること
3. ロータリーリーダーと仕事の共存 → 仕事で忙しい人もクラブ会長や地区ガバナーを引き受けられるようにする。45歳でガバナーを経験した人もいた。
4. 国連との連携 → 国連が掲げる持続可能な開発目標への貢献



次にロータリーの目的(綱領)の疑問点について私的な考えを交えて解説されました。ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することである。

第1、知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。→ クラブ奉仕

第2、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業の品位を高潔なものとすること。→ 職業奉仕

第3、ロータリアン一人一人が個人としてまた事業及び社会生活において、日々奉仕の理念を実践すること。→ 社会奉仕

第4、奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的なネットワークを通して国際理解、親善、平和を推進すること。→ 国際奉仕

以上が本流のロータリーの目的(綱領)であります。私的な考えだが、次のように考えても好いのではと語っておられました。

山崎淳一RI研修リーダーの私の思うロータリーの目的奉仕の心を学び、伝え、実践しよう

- ①多くの皆さんと、ゆるぎない信頼関係を構築する。→ クラブ奉仕
- ②職業倫理を高め、仕事を通じて社会に貢献する。→ 職業奉仕
- ③家庭を愛し、仕事を愛し、社会を愛して生きていく→ 社会奉仕
- ④国際理解を深め、平和を推進する。→ 国際奉仕

この四つを一体とした実践も良いのではと云っておられました。

まだまだ話は続きますが最後に、慈愛の種を自らの手に握り、先ずクラブに、そして職場に、次に地域社会に、最後に世界中に播きましょう。そのためにも家族→仕事の関係者→ロータリアン→地域の人々→世界の人々とつながり、『親睦』、そして『奉仕』につながる。

即ち、RIのテーマでもありますロータリーは世界をつなぐと云うお話でした。

第2部は、中村靖治RLI日本支部ファシリテーター委員長から「クラブの未来を語ろう」と題して講演がありその後、グループディスカッションに入り、「クラブ例会について」等についてグループセッションを実施しました。因みに私のテーブルはEグループ、ファシリテーターは、船田隆典(船引RC)ディスカッションリーダーでした。素晴らしい進行であつと言う間の1時間でありました。

話は変わりますが、7月15日の少年ソフトボール大会はグランドコンディション不良のため、当日の開催は中止となってしまいました。延期日程が確定しましたなら、委員会より再度ご案内申し上げます。応援方宜しくお願ひ致します。

また、15日に理事会が開催され、理事・役員の構成が正式に決まりましたので、ご紹介致します。橋本エレクト時に人選された方々に再度就任をお願いし、快く引き受けて戴きました。各委員会委員の皆様のご紹介は紙面にてご案内申し上げますので、会報をご覧ください。新理事・役員となられました方々にはこの一年、どうぞ宜しくお願ひ致します。

尚、次回8月1日の例会は、ゲスト卓話となっております。8月は会員増強・拡大月間でありますので、林克重(福島南RC)第2530地区会員増強・拡大委員長をお招き致しております。会員増強に向けて秘策をお聞かせ頂けると思いますので、ご期待ください。

本日は報告のお話だけになってしましましたが、会長挨拶とさせて戴きます。ご清聴ありがとうございました。

幹事報告 市川 宏一 (代理)副幹事:山口晋司

1. 7月15日(月)第23回三春ロータリークラブ杯少年ソフトボール大会
雨天のため中止(延期)※後日、開催日等の日程調整があります。
2. 7月20日(土)財団セミナー
3. 7月27日(土)会員増強拡大ロータリー情報委員会セミナー
ユラックス熱海 (登録)13時~
4. 7月27日(土)シュラスコパーティー 18時~ 三條鉄工所

クラブ協議会③ (年次計画書確認)

2019-20年度、三春ロータリークラブの活動、行動計画を各委員会に分かれ話し合いました。

